
Acre é contemplado com 

REVISTA | VANDA MILANI | DEP. FEDERAL | 1ª EDIÇÃO – FEVEREIRO 2021

ENTRE OS PARLAMENTARES MAIS 
ATUANTES DA BANCADA FEDERAL DO ACRE

R$ 15,9 milhões

R$ 8 milhões

R$ 13 milhões

R$ 27 milhões

de emendas impositivas

para o enfrentamento da Covid-19

de emendas extras empenhadas para 
o setor produtivo e agronegócio

para obras de infraestrutura urbana 
e abastecimento de água potável
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Chegamos ao início de mais um ano. Em 2020, 
milhares de famílias perderam entes queridos 
para a covid-19. A crise econômica provocada 
pela pandemia que atingiu o Brasil e estados 
pobres como o Acre, abalou o planeta, pode ser 
comparada as vivenciadas na década de 30 na 
Grande Depressão e a crise financeira mundial de 
2008. 

Diante desse cenário de incertezas, todos nós 
tivemos que nos adaptar ao “novo normal”. Na 
Câmara dos Deputados as atividades presenciais 
foram suspensas e o nosso trabalho foi remoto. 
Graças a um esforço do nosso presidente Rodrigo 
Maia (DEM-RJ) e dos líderes de bancadas como 
o presidente do nosso partido, deputado fede-
ral Paulinho da Força (SD-SP) foram 611 projetos 

votados e 116 pro-
postas de autoria 
de deputados e do 
governo federal 
analisadas.

Essas medidas, 
deram austerida-
de aos estados. 
Aprovamos R$ 60 
bilhões de auxílio 
financeiro para o 
Acre, R$ 16 bilhões 
de complemento 
ao fundo de parti-
cipação dos esta-
dos e municípios. 
Esses e outros 
recursos permiti-
ram o pagamento 
em dias da folha 
de pagamento do 
funcionalismo. O 

setor da iniciativa privada, contou com a aprova-
ção de R$ 48 bilhões para microempresas de pe-
queno e médio porte e mais R$ 52 bilhões para 
manutenção do emprego e renda.

Durante o recesso, com todos os cuidados sa-
nitários, fiz questão de visitar hospitais públicos. 
Somente de emendas impositivas, foram R$ 8 
milhões aplicados no fortalecimento do SUS em 
todo o estado. 

Além das ações voltadas ao combate do novo 
coronavírus, tivemos importantes conquistas. 
São mais de R$ 18 milhões de emendas extras 
empenhadas. Visando a retomada do cresci-
mento pós-pandemia, liberamos recursos para 
aquisição de patrulhas mecanizadas, compra de 
equipamentos agrícolas, incentivo a cadeia pro-
dutiva do feijão, o café clonal e a estruturação de 
colônias de pescadores. O setor produtivo precisa 
ser fortalecido. O agronegócio precisa de maior 
incentivo.

No início do mês de dezembro, empenhamos 
mais R$ 17,2 milhões de emendas de bancada de 
minha autoria, para a construção da Orla do bair-
ro XV. Recursos que garantem geração de mais 
emprego e renda em 2021 no pacote de obras que 
será executado pelo governador Gladson Cameli 
que prevê o desembolso de mais de R$ 1 bilhão.

O isolamento social aumentou a violência no 
seio familiar. Para fortalecer a rede de proteção, 
tomamos a iniciativa de apresentar um projeto 
de lei que cria o Programa de Prevenção ao abuso 
e violência sexual contra crianças e adolescentes. 

Também sugeri, nos 16 dias de ativismo da não 
violência contra a mulher, mais investimentos 
em educação desde as séries iniciais no combate 
a cultura machista responsável pelo aumento da 
violência contra a mulher e no desenvolvimento 
de uma visão mais humana durante toda a vida.

É hora de darmos as mãos na garantia de um 
programa eficaz de imunização do cidadão brasi-
leiro contra a covid-19. Votei favorável a aplica-
ção de R$ 2 bilhões para aquisição da vacina de 
Oxford. Vou lutar para que o Acre esteja incluído 
no programa nacional de imunização.

Outro passo importante é a recuperação eco-
nômica, vamos continuar nosso trabalho pela 
liberação de recursos para obras estruturantes e 
de grande alcance social, como os investimentos 
de R$ 5 milhões na construção de poços artesia-
nos e o abastecimento de água em comunidades 
carentes, assim como, a continuidade do progra-
ma de auxílio emergencial.

A inauguração da ponte sobre o Rio Madeira, 
a manutenção das BRs 364 e 317, a federalização 
de rodovias estaduais, o Anel Viário entre as ci-
dades de Brasileia e Epitaciolândia, a ligação do 
Acre com o Peru via Pucallpa, a obra da Orla do 
bairro XV, ações de desburocratização do setor 
produtivo, a regularização ambiental, são ações 
que pautam nosso mandato em parceria com o 
governo do estado em 2021.

O país precisa das reformas administrativa e 
tributária para continuar avançando. É preciso 
modernizar o Estado brasileiro. Defendo a reto-
mada desse debate para que o Brasil possa voltar 
a trilhar o desenvolvimento, a geração de empre-
go e renda e a melhoria na qualidade de vida de 
todos.

A família brasileira conta com uma mão amiga 
no Congresso Nacional. Quero, por fim, reafirmar 
o meu compromisso com o Brasil e um Acre pros-
pero e para todos. Desejo um feliz natal e muita 
prosperidade e saúde no novo ano que se inicia.

Vanda Milani
dep. federal (Solidariedade-Ac)

Amigos acreanos

É preciso modernizar 
o Estado brasileiro. 

Defendo a retomada 
desse debate para 
que o Brasil possa 
voltar a trilhar o 

desenvolvimento.

Vanda Milani, 
deputada federal



4

RE
VI

ST
A 

 | 
 D

EP
UT

AD
A 

FE
DE

RA
L V

AN
DA

 M
ILA

NI
   |

 FE
VE

RE
IR

O 
DE

 2
02

1 

Membro efetivo da Secretaria da Mulher da Câmara dos Deputados, a deputada 
federal Vanda Milani defendeu os interesses e a garantia de direitos das mulheres. 
Nos 16 dias de ativismo orientado pela Organizações das Nações Unidas, a parlamen-
tar defendeu mais investimentos na educação, desde as séries iniciais, de programas 
voltados para conscientização da não violência contra a mulher. 

“A cultura machista responsável pelo aumento da violência contra a mulher precisa 
ser combatida desde o ensino infantil. As crianças precisam de uma visão mais crítica 
dessa agressão para desenvolver consciência durante toda a vida” disse a deputada.

Na Secretaria da Mulher, Vanda Milani conta com uma equipe para fazer o acom-
panhamento dos projetos de interesse da bancada feminina, bem como daqueles 
elencados individualmente pelas parlamentares como prioritários, nas comissões 
permanentes e temporárias, no Plenário da Câmara e, em articulação com a Procura-
doria da Mulher no Senado, também naquela Casa.

Um dos projetos em tramitação na Câmara dos Deputados, nº 5358/2020 institui 
reserva de vagas para as mulheres ocuparem nos postos de trabalho operacional das 
empresas de construção civil.

“Não há empoderamento com dependência financeira, é preciso permitir à mulher 
a autonomia financeira, ai estaremos quebrando o tabu da dependência que a torna 
refém do machismo, autoritarismo e do abuso dentro de casa”, destacou.

Atividade parlamentar

A favor do empoderamento 
da mulher, em defesa da 
vida e do fortalecimento 

da rede de proteção
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Atuado durante anos como Procuradora de Justiça 

do Ministério Público Estadual do Acre, Vanda Milani 
conheceu a realidade vivida por crianças e adolescentes. 
Apresentou o projeto de lei nº 2956, que estabelece a 
obrigatoriedade da criação nas escolas de rede pública e 
privada, do Programa de Prevenção ao Abuso e Violência 
Sexual contra Crianças e Adolescentes.

A deputada lembra que em muitos casos, o abuso se-
xual fica encoberto pelo “muro do silêncio” imposto pela 
família e preceitos sociais e morais. Acrescentou que esse 
fator é agravado pelo fato que o menor enfrenta frequen-
temente, a falta de credibilidade em suas palavras e não 
encontra meios de se defender contra os abusadores. 

Para a deputada, “a contribuição dos profissionais de 
educação viria resultar em ações absolutamente essen-
ciais de prevenção e atendimento do problema”, disse. 

Na reunião com a secretária de estado assistência so-
cial, direitos humanos e políticas para as mulheres, Ana 
Paula Lopes Lima (foto acima) ela assumiu compromisso 
de fortalecer os Conselhos Tutelares dos municípios de Se-
nador Guiomard, Epiaciolândia, Acrelândia e Rio Branco.

Em defesa 
de crianças
e adolescentes
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do Congresso Nacional e dos Governadores da Amazônia Legal na COP 25 (Conferência sobre Mudanças 
Climáticas realizada em Madri/Espanha, em 2019). 

A Carta estabeleceu os principais desafios para o desenvolvimento sustentável da Amazônia e reite-
rou os compromissos do Brasil assumidos nos Acordos de Paris.

Para ela, o documento assinado por gestores e representantes legislativos, conclamou o comprome-
timento nacional e internacional por meio de ações positivas e concretas para a efetivação de um novo 
modelo de desenvolvimento sustentável à Amazônia e seu povo. 

“A CPO25 e a elaboração da Carta foi um divisor de águas na concretização de uma política ambiental 
equilibrada e sustentada que tenha por fim a preservação do meio ambiente e a valorização do homem 
que nele habita” disse.

Na atuação parlamentar no Congresso Nacio-
nal, a deputada federal Vanda Milani tem buscado 
defender o que chama de rompimento do silêncio 
histórico com a Amazônia que por sua imensidão 
geográfica enfrenta enormes dificuldades de de-
senvolvimento e até, de manutenção do patrimô-
nio ambiental.

Em audiência pública realizada na Comissão de 
Integração Nacional, Desenvolvimento Regional 
e da Amazônia (CINDRA) da Câmara, por requeri-
mento de sua autoria, a deputada Vanda Milani 
defendeu a equivalência de repasses às comuni-
dades ribeirinhas da Amazônia aos mesmos valo-
res dos recursos garantidos pelo FUNDEB, PNAE e 

PNAT a indígenas e quilombolas. 
“A equivalência nos repasses é um direito já 

que os ribeirinhos são também considerados co-
munidades tradicionais por decreto presidencial”, 
observou.

A parlamentar discutiu ainda alternativas de 
transporte escolar fluvial que atenda a realidade 
e as necessidades dos rios e igarapés do Acre e re-
gião. 

O problema é que o modelo de barco disponibi-
lizado na região é inadequado devido a seu gran-
de calado, o que acarreta enorme despesa para os 
municípios com condutores de pequenos barcos 
para o transporte de alunos. 

Em defesa do povo da Amazônia

Vanda Milani representou o 
Congresso Nacional na 

COP 25 em Madri

Igualdade na aplicação 
de recursos da educação 

para Amazônia
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Atividade parlamentar

Merenda 
Escolar 
regionalizada

A bandeira do combate à defasagem 
dos valores destinados à merenda escolar 
foi outra ação levantada pela deputada du-
rante a audiência.

Elogiada por parlamentares presentes 
em virtude de trazer temas relevantes para 
debate, Vanda Milani lembrou que o Brasil 
possui diversas realidades, “e a nossa rea-
lidade amazônida é bem diferenciada das 
demais regiões do Estado brasileiro”, con-
cluiu.

Vanda Milani quer olhar 
diferenciado para alunos 

da Amazônia Legal.
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Ao todo, 30 mil embarcações estão registradas pela 
Marinha e fazem navegação por mais de 16 mil qui-
lômetros de rios pela região amazônica. Desde 2017, 
182 pessoas perderam a vida em naufrágios ou aci-
dentes de barcos na região. 

Uma explosão com um barco que carregava com-
bustível e pessoas, em Cruzeiro do Sul (Ac) e que vi-
timou 3 pessoas, deixando mais de 15 feridos, levou 
a deputada federal Vanda Milani juntamente com 
a deputada Aline Gurgel, a elaborar o projeto de lei 
463/2019 que determina a elaboração de lista de tri-
pulantes e passageiros de embarcação de transporte 
de turismo/diversão sem cabine habitável.

Vanda Milani lembrou que a proposta se faz neces-

sária para que, em caso de acidentes, seja realmente co-
nhecida a quantidade de pessoas envolvidas no evento.

“Em vários acidentes registrados nos rios da Ama-
zônia, a Marinha tem dificuldades em identificar os 
passageiros vítimas. As viagens na Amazônia fazem 
parte da cultura e da necessidade de transporte nas 
áreas mais remotas onde não tem ligação por estra-
das”, comentou a deputada.

Ela frisa que no Acre nesse final de ano, esse tipo de 
transporte se transformou – por causa de uma decisão 
da ANAC – no único meio de acesso às cidades de Ma-
rechal Thaumaturgo e Porto Walter dada as precárias 
condições da pista de pouso e decolagem dos aeródro-
mos das duas cidades.

Segurança na navegação 
pelos rios da Amazônia

Em tramitação na Câmara dos Deputados, o Proje-
to de Lei (PL) 2326, de autoria da deputada Vanda Mi-
lani, altera a Consolidação das Leis do Trabalho(CLT). O 
PL assegura ao empregado que estiver a no máximo 2 
anos da aquisição do direito à aposentadoria, a redu-
ção da duração normal de trabalho em pelo menos 2 
horas diárias sem diminuição do salário. E ainda veda 
a dispensa arbitrária ou sem justa causa.

De acordo com a parlamentar, a redução de 2 ho-
ras na jornada de trabalho é o reconhecimento que o 
trabalhador, com o passar dos anos, adquire mais qua-
lidade e agilidade em seu esforço diário. Assim como, 
precisa da segurança da estabilidade já na reta final de 
sua vida laboral-sobretudo frente à alta instabilidade 
do mercado de trabalho brasileiro- para garantir a tão 
merecida aposentadoria.

APOIO À MELHOR IDADE

Projeto de Lei reduz jornada de trabalho ao 
empregado que estiver há 2 anos da aposentadoria

Em acidentes nos rios da Amazônia, maior dificuldade da Marinha é na identificação dos passageiros.
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Direto de cidadania
aos portadores de 

necessidades especiais
No dia internacional da pessoa com deficiência, 

comemorado 3 de dezembro, a deputada federal Van-
da Milani reafirmou seu compromisso de continuar 
lutando por novas regulamentações aos acessos pú-
blicos, conscientização a população e fiscalização aos 
direitos que devem ser de todos.

Ela destacou um acordo feito pelo governo federal 
para tornar o ambiente de atendimento mais acessí-

vel, promovendo a inclusão de pessoa com qualquer 
tipo de deficiência. 

“Sabemos que a ausência de requisitos regulamen-
tares, leis e normas e a falta de fiscalização tornam 
difícil e muitas vezes impossível promover o acesso a 
pessoas com deficiência na maior parte dos locais pú-
blicos. O direito de ir e vir, não é só de alguns, mas de 
todos” destacou. 

Em sintonia com as boas práticas de 
inserção social, a deputada ingressou 
ainda com projeto de lei n° 3246 junto 
ao Congresso Nacional que dispõe sobre 
a instalação em parques, praças e con-
domínios privados ou públicos destina-
dos à prática de esporte e lazer de equi-
pamentos e brinquedos adaptados aos 

portadores de necessidades especiais.
O objetivo da proposta, de acordo 

com a parlamentar, é garantir aos por-
tadores de necessidades especiais a 
convivência saudável como forma de 
melhoria de qualidade de vida de for-
ma a contribuir decisivamente nos seus 
processos de socialização.

Inclusão nos parques, 
praças e condomínios
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Em tempos de pandemia, a deputada federal Van-
da Milani dedicou suas emendas impositivas para 
ajuda aos municípios e o combate ao vírus em todo o 
Estado do Acre. Através do Fundo Nacional de Saúde, 
destinou R$ 3,8 milhões para o incremento de serviços 
de atenção básica. 

“Esses recursos chegaram no momento mais 
agudo da pandemia, com certeza ajudaram nas 
ações desenvolvidas pela secretaria de saúde para 
salvar muitas vidas”, comentou a deputada.

No início de dezembro, foram mais R$ 600 mil des-
tinados à saúde para quatro municípios: Feijó (R$ 200 
mil), Xapuri (R$ 200 mil), Marechal Thaumaturgo (R$ 
100 mil) e Rodrigues Alves (R$ 100 mil).

A FAVOR DO ACRE E DO BRASIL
O trabalho de Vanda Milani na ajuda do enfren-

tamento do novo coronavírus, não se resume apenas 
na liberação de emendas. Ela votou projetos de leis 
importantes que garantiram medidas de austeridade 
para todo o Brasil e do Acre. 

VOTOU A FAVOR DO 
AUXÍLIO EMERGENCIAL

Com o voto de Vanda Milani, o governo federal paga 
até o mês de dezembro de 2020, auxílio emergêncial 
para milhões de brasileiros. Foi aprovado investimen-
tos de R$ 254 bilhões, desse total, foi desembolsado 
R$ 230 bilhões.

AJUDA A ESTADOS E MUNICÍPIOS
Com apoio de Vanda Milani, estados e municípios 

brasileiros contaram com uma ajuda de R$ 60 bilhões. 
Auxílio financeiro durante a pandemia covid-19.

GARANTIA DA FOLHA 
DE PAGAMENTO

O projeto de lei que garantiu complemento aos 
fundos de participação de estados e municípios, um 
total de R$ 16 bilhões, aprovado com voto de Vanda 
Milani, garantiu a folha de pagamento do servidor 
público e outros investimentos. Um total de R$ 16 bi-
lhões foi aprovado.

Uma mão amiga no 
enfrentamento da covid-19 
em todo o estado do Acre
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APOIO À INICIATIVA PRIVADA
Vanda Milani apoiou projetos de lei que garanti-

ram socorro as empresas de pequeno e médio porte. 
Um total de R$ 48 bilhões foi aprovado e destinado a 
este setor. Ainda no incentivo ao empreendedorismo, 
R$ 52 bilhões foram destinados para a manutenção do 
emprego e da renda.

Vanda Milani votou sim ao crédito extraordinário 
de R$ 2 bilhões para vacina de Oxford contra a Co-
vid-19

A deputada federal Vanda Milani votou a favor do 
crédito extraordinário de R$ 1,995 bilhão para viabili-
zar a compra de tecnologia e a produção da vacina de 
Oxford contra a Covid-19. A lei teve origem na Medida 
Provisória 994/20.

O dinheiro vai custear contrato entre a Fundação 
Oswaldo Cruz (Fiocruz), vinculada ao Ministério da 
Saúde, e o laboratório AstraZeneca. A empresa desen-
volve a vacina em parceria com a Universidade de Ox-
ford, no Reino Unido.

Ainda em apoio ao enfrentamento da covid-19, 
Vanda Milani ajudou a aprovar o investimento de R$ 
50 bilhões para o enfrentamento de emergência de 
saúde pública.

“Apoiamos essas medidas por entendermos que a 
crise econômica provocada pela pandemia que atin-
giu o Brasil e estados pobres como o Acre, abalou 
o planeta. Continuamos trabalhando, agora focados 
na compra da vacina que deve garantir imunização à 
população do Acre e de todo o país”, garantiu.

A deputada federal Vanda Milani de-
fende a correta aplicação dos recursos 
destinados aos estados para o enfrenta-
mento da covid-19. Ela assegurou que vai 
cobrar relatórios e fiscalizar cada centavo 
aplicado.

A comissão mista que acompanha as 
ações do governo federal no enfrenta-
mento da pandemia de Covid-19 ouviu 
o coordenador-geral de Controle Externo 
de Políticas Públicas do Tribunal de Con-
tas da União (TCU), Junnius Marques Ari-
fa.

“Tomamos conhecimentos através da 
Comissão Mista que acompanha a apli-

cação dos investimentos de falhas gover-
namentais. Entre elas a ausência de dire-
trizes estratégicas, erros na distribuição 
do auxílio emergencial, falta de transpa-
rência e piora do perfil da dívida pública. 
Vamos acompanhar, fiscalizar e cobrar 
providências”, disse a deputada.

Vanda defende 
correta aplicação dos 

recursos públicos 
durante pandemia
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Deputada municipalista 
defende parcerias para 

desenvolvimento das cidades
A deputada federal Vanda Milani iniciou uma agen-

da positiva com os novos prefeitos eleitos nas eleições 
municipais, com o objetivo de levar assessoria técnica, 
inovação e regularização ambiental, para desenvolver 
de forma sustentável os municípios de potencial agrí-
cola.

O prefeito eleito do município de Plácido de Castro, 
Camilo Silva, será um dos primeiros contemplados em 
uma parceria com a Embrapa no Acre. Em reunião com 
o Chefe-Geral da Embrapa Eufran Amaral, técnicos do 
órgão e a deputada federal Vanda Milani, o futuro ges-
tor saiu otimista.

“Uma reunião de nível técnico muito bom para o 
alinhamento de ações que visam fortalecer as cadeias 
produtivas da região. Temos uma área muito rica em 
café, abacaxi, macaxeira, grãos, além das pecuárias de 
corte e leiteira”, disse Camilo.

Vanda Milani destacou que as parcerias devem 
reduzir os obstáculos ao desenvolvimento. A agenda 
com o setor produtivo apresenta várias propostas, en-
tre elas, a garantia das atividades ao uso sustentável 
dos recursos naturais. 

“A presença da Embrapa no plano estratégico des-

ses municípios, como Plácido de Castro está se propon-
do, agrega valores e oportunidades para o crescimento 
do setor produtivo, a organização das cadeias e o au-
mento no cultivo de alimentos. Tudo de maneira sus-
tentável” acrescentou.

A líder do Solidariedade no Acre destinou recursos 
para aquisição de adubo e calcário no município de Acre-
lândia, no valor de R$ 300.000 e empenhou R$ 7,6 mi-
lhões para apoiar o setor do agronegócio. O município é 
um dos maiores produtores de café do estado do Acre.

Os recursos em parceria com o Ministério da Agri-
cultura, Pecuária e Abastecimento visam aquisição de 
equipamentos agrícolas, patrulhas mecanizadas, seca-
dor rotativo para o café, cadeia produtiva da farinha, 
do feijão, apoio a pescadores e adequação de estradas 
vicinais.

“A retomada do crescimento no Brasil passa pelo 
fortalecimento da agricultura, da pecuária e do setor 
produtivo em geral. O Eufran colocou excelentes opor-
tunidades que podem ser desenvolvidas nas cidades. 
Eu defendo a união de todos para o crescimento no 
campo o que significa geração de oportunidades e ri-
quezas” concluiu.

Apoio aos municípios

Ações de mandato em todos os municípios do Acre, sem diferenciar cores partidárias. 
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Através do Ministério da Agricultura, Pecuária e 
Abastecimento (Mapa) a deputada federal Vanda Mi-
lani liberou um empenho extraorçamentário no valor 
de R$ 3 milhões para os municípios acreanos de Sena-
dor Guiomard, Capixaba, Plácido de Castro, Cruzeiro 
do Sul e região do Baixo e Alto Acre. 

Do valor do recurso, R$ 1,2 milhão será aplicado na 
aquisição de patrulha mecanizada (trator de esteira e ca-
minhão prancha) que servirá para recuperação e conser-
vação de ramais e contribuir para melhorar as condições 
de escoamento da produção, possibilitando o incremen-
to de renda da população rural, além de aumentar a ofer-
ta de produtos agrícolas à população em geral.

Capixaba foi beneficiada com R$ 580.687,00 para 
compra de máquinas, equipamentos agrícolas e ca-
minhão para melhorar a infraestrutura de produção 
agropecuária e mecanização agrícola, com preparo do 

solo, além de realizar o transporte da produção. A ex-
pectativa é que sejam beneficiados 4 mil produtores 
rurais. 

Plácido de Castro vai contar com R$ 466.049,00 
para aquisição de equipamentos e caminhão frigorí-
fico para agricultores e pescadores do município. Os 
recursos vão garantir melhoria da infraestrutura da 
produção agropecuária e atender 220 pescadores ar-
tesanais e pequenos piscicultores com transporte e 
conservação do pescado.

O município de Cruzeiro do Sul foi atendido com 
R$ 264.454,00 para aquisição de caminhão baú frigo-
rífico para auxiliar na produção do pescado da colônia 
de pesca local. Os recursos vão assegurar melhoria da 
infraestrutura pesqueira, garantindo transporte ade-
quado para o pescado, melhorando a qualidade do 
produto

De acordo com Vanda Milani, a região do Baixo e 
Alto Acre foram contempladas com R$ 500 mil para 
aquisição de equipamentos e implementos agríco-
las.

 O projeto será executado pelo Governo do Esta-
do, por meio através da Secretaria de Meio Ambiente 
(Sema), e vai trazer inovação tecnológica no processo 

de mecanização agrícola e sustentabilidade dos siste-
mas produtivos dos agricultores familiares.

Serão beneficiadas 240 famílias dos segmentos de peque-
no e médio porte, agroextrativistas, extrativistas e ribeirinhos 
inseridos no Programa de Regularização Ambiental Rural (PRA) 
e envolvidos em Assentamentos Rurais de Reforma Agrária e 
Unidades de Conservação nas Regionais do Alto e Baixo Acre. 

Emenda de R$ 3 milhões
fortalece o agronegócio na
região do Baixo e Alto Acre

Implementos agrícolas
Vanda Milani ouve propostas junto aos gestores municipais visando o fortalecimento do agronegócio.



16

RE
VI

ST
A 

 | 
 D

EP
UT

AD
A 

FE
DE

RA
L V

AN
DA

 M
ILA

NI
   |

 FE
VE

RE
IR

O 
DE

 2
02

1 

Outro município beneficiado com a liberação de recursos pela deputada federal Vanda Milani é o de Brasileia. 
R$ 1 milhão foi licitado para a aquisição de uma patrulha mecanizada. 

Vanda Milani lembra que ao atender as reivindicações dos produtores rurais da região, possibilitará a recupe-
ração de estradas vicinais em uma região que é porta de saída para o Pacífico. Destacou o trabalho em cadeia, que 
vai do pequeno ao grande produtor de suínos e aves, além da agricultura familiar e a agroindústria.

“Temos um compromisso com essa região e vamos continuar lutando para que os recursos cheguem lá na 
ponta, para quem luta, trabalha e tem muita fé” destacou a deputada.

Brasileia recebe 
R$ 1 mi para aquisição 

de patrulha mecanizada

Emendas destinadas ao município de Brasileia vão fortalecer cadeia produtiva e estimular criação de empregos.
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Educação

Instituto Santa Juliana vai 
ser reformado com apoio 
da deputada Vanda Milani

Uma das escolas mais antigas do estado do Acre, 
localizada no coração da cidade de Sena Madureira, o 
Instituto Santa Juliana, vai ser reformado com apoio da 
deputada federal Vanda Milani. 

Uma emenda impositiva no valor de R$ 500 mil foi 
destinada para a reforma da escola. O secretário de 
educação, professor Mauro Sérgio, agradeceu o empe-
nho dos recursos. 

“A deputada Vanda Milani contribui com a história 

de Sena Madureira. O prédio é um dos mais antigos e 
há 20 anos está fechada” disse o secretário.

A reforma começou no mês de setembro. A obra 
também receberá recursos do Fundo Nacional de De-
senvolvimento Escolar (FNDE) alocados para que o es-
paço volte a funcionar. Em visita à secretaria de edu-
cação, a deputada assumiu compromisso de continuar 
investindo na reforma do prédio, garantindo obras de 
acessibilidade. 

O Instituto é o prédio mais antigo do Estado e parte da história de Sena Ma-
dureira. Fundado no dia 7 de setembro de 1922, o Santa Juliana foi aberto para 
funcionamento de um orfanato administrado pelas Servas de Maria Reparadoras, 
onde inicialmente recebeu 30 meninas vindas dos seringais.

Sobre o Instituto
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A deputada federal Vanda Milani acompa-
nhou o governador Gladson Cameli e o secretário 
de educação Mauro Sérgio, na audiência com o 
ministro da educação, Milton Ribeiro, com o ob-
jetivo de assegurar recursos para construção de 
escolas modelos para as populações indígenas. 

Vanda Milani destacou o projeto arquitetô-
nico para as obras, produzido pela Secretaria de 
Estado de Desenvolvimento Urbano e Regional, 
com base em conceitos como adaptabilidade, 
funcionalidade, tecnologia, versatilidade e viabi-
lidade.

As comunidades indígenas do Acre também 
recebem apoio por meio da Secretaria de Estado 
de Meio Ambiente (SEMA). O secretário Israel 
Milani consultou a Fundação Nacional do Índio 
(Funai) e o Distrito Sanitário Especial Indígena 
(DSEI) sobre alternativas e estratégias para via-
bilizar projetos e execução de várias ações a eles 
relacionadas. A secretaria dispõe de cerca de R$ 
15 milhões para elaborar, atualizar e revisar os 
planos de gestão indígenas nas 34 terras indíge-
nas do Acre.

Escolas padronizadas 
para comunidades 
indígenas no Acre

Vanda Milani destaca 
parcerias entre entes federa-
tivos para presença do Esta-

do em regiões indígenas.
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A deputada federal Vanda Milani 
afirmou que a promulgação do novo 
Fundo de Desenvolvimento da Educa-
ção Básica (Fundeb) é um marco para 
a educação brasileira. O Congresso 
Nacional realizou no dia 26 de agos-
to, um ato solene para promulgação 
do ato que torna o fundo permanen-
te.

“A educação brasileira terá mais 
condições de dar um salto de qualida-
de porque o fundo passa a ser perma-
nente com garantia de redistribuição 
de recursos para estados e municí-
pios” disse a deputada.

Líder do Solidariedade no Acre, a 
deputada votou a favor do novo Fun-
deb e a favor de mais recursos para 
a região amazônica. Vanda Milani 
lidera um debate por um olhar dife-
renciado do governo federal para a 

educação nas regiões mais isoladas 
do país.

“Eu requeri uma audiência públi-
ca ano passado para tratar da equi-
valência das comunidades ribeirinhas 
da Amazônia com a finalidade de me-
lhor distribuir os recursos do FUNDEB, 
PNAE E PENAT aos mesmos valores 
dos indígenas e quilombolas” acres-
centou.

Ainda de acordo a parlamentar 
além das reformas em toda estrutu-
ra educacional, os novos recursos vão 
possibilitar o aumento de salários dos 
professores desde os anos iniciais até 
o ensino fundamental.

“O projeto foi aprovado sem mu-
danças no Senado. Aprovamos em ju-
lho na Câmara dos Deputados. Inves-
tir em educação é financiar o futuro 
desse país”, concluiu.

A favor da Educação

Vanda Milani 
disse SIM ao novo 

Fundo Nacional 
de Educação 

Básica (Fundeb)
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17.728.588 
milhões

Orla do XV vai devolver autoestima 
a população do Segundo Distrito

Recursos para construção da Orla 
foram disponibilizados através da 
Superintendência de Desenvolvi-
mento da Amazônia (SUDAM).
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A deputada federal Vanda Milani tem dedicado 
atenção especial no acompanhamento do projeto 
arquitetônico da obra Orla do XV, que deve ser exe-
cutada a partir de 2021 no Segundo Distrito de Rio 
Branco. Os recursos da primeira fase, um total de R$ 
17,7 milhões já foram empenhados e aguardam pro-
cesso de licitação para liberação.

A deputada acompanha cada detalhe projetado 
pela Secretaria de Desenvolvimento Regional, a SE-
DUR. Durante a apresentação do projeto pela arquite-
ta Soad Farias, a parlamentar fez questão de acrescen-

tar ideias que serão replanejadas pela equipe técnica, 
uma delas, voltado ao resgate histórico e cultural dos 
antigos moradores da região.

“O projeto arquitetônico é contemporâneo, mo-
derno. Minha sugestão é no sentido de integrarmos 
a essa ideia um pouco de saudosismo, resgatando a 
história de quem ajudou a construir essa região pio-
neira no aspecto urbanístico de nossa capital” disse 
a deputada.

A pedido de Vanda Milani os técnicos da SEDUR de-
verão trabalhar um projeto habitacional paralelo com 

17.728.588 
milhões

Orla do XV vai devolver autoestima 
a população do Segundo Distrito
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o objetivo de que as famílias desapropriadas possam 
ser contempladas através de um condomínio construí-
do na região “sem que elas percam a identidade cultu-
ral” acrescentou Vanda Milani.

Um museu tecnológico fará parte da estrutura fu-
turística da Orla. O porto pensado para o local vai ter 
uma plataforma para atracação que será utilizado du-
rante todo o ano acompanhando a vazante e a cheia 
do rio Acre.

“Estou muito feliz com a forma que o projeto foi 
pensado, a arquiteta Soad Farias conhece a história do 

XV, e tão importante quanto esse resgate histórico é 
a autoestima dos moradores que será resgatada com 
a conclusão dessa obra que tem total apoio do nosso 
governador Gladson Cameli”, comentou a líder do So-
lidariedade.

A deputada assumiu o compromisso de apresentar 
outros projetos de Orlas para cidades do interior do 
Acre que foram erguidas de frente para o rio.

“Trabalho de forma incessante em Brasília para le-
var mais qualidade de vida à população de todo o es-
tado do Acre”, concluiu.

Em respeito a história do 
Segundo Distrito e a cultura 
dos moradores, Vanda Milani 
(fotos em destaque) debateu 
com técnicos da Secretaria de 
Desenvolvimento Regional 
do governo do Acre (SEDUR), 
todos os passos de constru-
ção do projeto arquitetônico 
da Orla do XV. Investimentos 
seguem para fase de assina-
turas de convênio e licitação.



Ao lado do secretário Ítalo Medeiros, de infraestrutura, Vanda Milani conheceu pacote de obras do 
governador Gladson Cameli previsto para ser executado este ano.
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A deputada federal Vanda Milani conheceu na Secre-
taria de Infraestrutura (SEINFRA) o cronograma de obras 
que prevê investimentos de R$ 1 bi pelo governo do esta-
do. “Com a chegada da vacina no primeiro trimestre do 
ano que vem a expectativa é de muito trabalho, transfor-
mando o Acre em um grande canteiro de obras e serviços 
de qualidade nos 22 municípios” disse a deputada.

Vanda Milani aproveitou a visita ao secretário Ítalo 
Medeiros para acompanhar o cronograma dos investi-
mentos que serão executados dentro desse pacote do 
governo do estado, frutos de suas emendas impositi-
vas individuais e de bancada.

“Vivemos um ano difícil, praticamente perdido do 
ponto de vista econômico. O cidadão quer ver a econo-
mia girando, o empresário que gera emprego e paga im-
postos espera austeridade rigorosa, é a construção civil 
impulsionada, o asfalto avançando, o ramal sendo recu-
perado, tudo isso vai ser possível com união da bancada 
federal e os gestores do estado e municípios” destacou a 
parlamentar. 

Vanda Milani saiu satisfeita da agenda ao verificar 
que tanto a Orla do XV como as obras voltadas ao es-
porte e lazer no Juruá e no Baixo Acre estão em fase de 
assinaturas de convênio.

Emendas de bancada 
garantem investimentos 

bilionários na
infraestrutura do Acre
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Na reunião em Brasília com parte da bancada acre-
ana e o diretor da Agencia Nacional de Energia Elétri-
ca (Aneel), Sandoval Feitosa, relator do processo de 
aumento de tarifa elétrica no Acre, a deputada Vanda 
Milani solicitou da Agência, um olhar diferenciado ao 
Acre por se tratar de um Estado distante e que paga 
um alto custo pela energia elétrica dispendida. 

“O Acre, como um estado longínquo da Amazônia 
Legal e localizado no extremo oeste do país, merece 
um tratamento especial em se tratando do custo da 
tarifa elétrica”.

Vanda Milani mais uma vez se mostrou radicalmen-
te contra o aumento da tarifa. Expôs toda a situação 

vivida no mundo por conta dos impactos da pandemia. 
A deputada enfatizou que muita gente ficou desem-
pregada, outros tiveram salários reduzidos. “Não há 
condições de as famílias pagarem nenhum aumento 
de tarifa nesse momento” destacou a deputada.

Diante da falta de retorno pela Aneel das dezenas 
de audiências, uma delas pública realizada no Acre, 
reforcei a decisão da bancada para que o Tribunal de 
Contas da União (TCU) venha solicitar a revisão dos 
cálculos da Aneel que justificaram aumento em nos-
sas tarifas, uma vez que, estados vizinhos como Ama-
zonas e Rondônia, tiveram redução em suas contas de 
energia.

Contra o aumento da 
conta de energia elétrica
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“Acre merece  um 
olhar diferenciado, 

diz Vanda Milani em 
reunião da Aneel”
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A deputada federal Vanda Milani (Solidariedade-
-Ac) em visita institucional ao prefeito Tião Bocalo, em 
seu gabinete, na Prefeitura Municipal de Rio Branco, 
além de colocar o seu mandato à disposição dos mu-
nícipes da capital, debateu projetos para educação, o 
esporte e a infraestrutura urbana. 

“Estamos alinhando propostas que começamos a 
conversar em Brasília. Rio Branco é uma cidade que 
precisar ser olhada com um carinho especial. O Boca-
lom com a nossa ajuda e o empenho que ele tem em 
mudar, vai fazer uma capital mais humana e com mais 
qualidade de vida” disse a deputada.

Entre as propostas dialogadas com o prefeito e o 
secretário de planejamento, Arthur Neto, estão cons-
truções de creches no bairro Taquari, São Francisco e 
uma quadra de esportes na região da Baixada da So-
bral.

Outro projeto debatido na área de infraestrutura 
urbana diz respeito a revitalização da Avenida Chico 

Mendes. A deputada se comprometeu em destinar re-
cursos para área de urbanização desde a entrada da ci-
dade, na BR 364 até a ponte Coronel Sebastião Dantas. 
Um total de 6km de intervenções.

“Essa é uma região que precisa ser modernizada. 
O projeto visa a retirada do canteiro e da ciclovia cen-
tral – que registra um nível altíssimo de acidentes – 
para uma remodelação com novo paisagismo, ciclovia 
na lateral e mais espaço para o trafego dos veículos. O 
prefeito e o governo do estado vão trabalhar essa obra 
em parceria, podem contar com meu apoio” acrescen-
tou a parlamentar.

Para o prefeito Tião Bocalom Vanda Milani é da 
trincheira de parlamentares que sempre defendeu a 
mudança de modelo na gestão do estado. 

“Em Brasília ela já havia dito que precisávamos fazer 
um trabalho de mudança nas vias estruturantes do Se-
gundo Distrito e também se colocou à disposição para 
ajudar com intervenções em toda capital”, disse Bocalom.

Vanda Milani debate 
projetos para Rio Branco 

com o prefeito 
Tião Bocalom
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A deputada federal Vanda Milani apresentou a 
Tião Bocalom, durante audiência, um pacote de in-
vestimentos estimados em R$ 32,5 milhões somente 
para a capital. Os recursos envolvem construções de 
quadras com gramado sintético nos bairros XV e Santa 
Cecília (Esportes), revitalização da praça da Vila Santa 
Cecília e, ainda, construção de uma academia ao ar li-
vre na mesma região.

Através da SUDAM, a deputada indicou R$ 1 mi-

lhão para obras de acessibilidade e mobilidade em Rio 
Branco. O maior projeto, o da construção da Orla do 
Bairro XV, já tem R$ 17,7 milhões empenhado. 

“Trabalhamos todos os dias junto aos ministérios 
para liberação dos recursos. Segundo a SEINFRA, a 
construção da quadra e a academia no bairro Santa 
Inês estão em fase de licitação. A Orla do XV deve ter o 
projeto arquitetônico apresentado até o dia 15”, con-
cluiu.

Vanda Milani destinou R$ 32,5
mi para obras na capital

Recursos destinados a melhoria da qualidade de vida, prevêm investimentos em cidadania, lazer e esportes.
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A deputada federal Vanda Milani em agenda com o 
prefeito de Assis Brasil, Jerry Correia, vereadores e re-
presentantes comunitários, assumiu compromisso de 
viabilizar recursos para infraestrutura urbana e rural e 
o incentivo ao turismo na região. 

“Muitas demandas foram apresentadas pelo muni-
cípio como construção de creches, casa de apoio aos 
índios, recuperação de ramais, pavimentação de ruas. 
Vamos procurar o governador para apresentar as de-
mandas que são competências do estado, o governo 
federal e a Associação dos Municípios do Acre. Em par-
cerias, buscamos melhorar a qualidade de vida da po-
pulação”, garantiu a deputada.

A revitalização do Marco Rondon foi priorizada pe-
los representantes comunitários como uma obra que 
pode incentivar o turismo e ajudar a aquecer a econo-
mia local. O monumento em forma de torre erguido 
pela missão de inspeção das fronteiras brasileiras em 
1929 por Rondon e sua equipe encontra-se com o es-
paço totalmente abandonado.

“Aqui começou Assis Brasil, a comunidade priori-
zou essa ação por entender que a revitalização desse 
espaço vai aumentar a autoestima. O turismo bem 
planejado atrai diversificação da economia, melhora a 

Vanda Milani garante 
projetos de incentivo ao

turismo, apoio a pescadores 
e ribeirinhos em Assis Brasil

infraestrutura, gera emprego. Essa é uma parceria que 
vamos construir a várias mãos envolvendo historiado-
res e até a Universidade Federal do Acre” acrescentou 
Vanda Milani.

À convite do prefeito Jerry, dos vereadores e da co-
lônia de pescador, a parlamentar foi conhecer o acesso 
ao município através do rio Acre, um local improvisado 
que hoje é a principal porta de entrada e saída de pro-
dutos, alimentos e pessoas. 

“Estamos planejando junto com o prefeito a orga-
nização desse porto. A ideia é construir uma rampa 
de acesso em concreto armado, facilitando a vida do 
produtor rural, o indígena que descarrega aqui os seus 
produtos, os pescadores. Também vamos construir 
uma orla para contenção do desbarrancamento, viran-
do a cidade de frente para o rio” garantiu.

Vanda Milani deixou clara a necessidade de o mu-
nicípio providenciar os projetos arquitetônicos para as 
intervenções no setor de turismo e infraestrutura por-
tuária, bem como, a destinação de terrenos para cons-
trução de creches-escola e uma casa de apoio para a 
população indígena.

“O estado representado pela Secretaria de Meio 
Ambiente, de imediato já providenciou maquinário 

Secretário do 
Meio Ambiente 

Israle Milani 
e a deputada 

federal Vanda 
dialogando 

com pescado-
res da região.
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para melhoria no ramal Icuriã, atendendo inclusive 
uma determinação do governador Gladson Cameli e 
alimentação com entrega de sacolões. Outros bene-
fícios precisam de contrapartida para serem viabili-
zados. O nosso gabinete está de portas abertas para 
auxiliar tecnicamente Assis Brasil”, concluiu.

Para o prefeito Jerry Correia, a visita institucional 
da deputada Vanda Milani ficou marcada pela força de 
vontade em ajudar o município.

“Ela não ver cor partidária, veio aqui, ouviu as de-
mandas, o que está ao seu alcance garantiu viabilizar 
e vai buscar parcerias para ajudar no desenvolvimento 
de potenciais que precisam ser explorados como o tu-
rismo, além de outras demandas. Ela está de parabéns 
pelo trabalho que vem realizando” disse o prefeito.

Jerry também agradeceu a presença do secretário 
Israel Milani que disponibilizou ações voltadas a co-
munidades inseridas em assentamentos e indígenas.

Em visita ao 
Marco Ron-
don, Vanda 
Milani, ao lado 
do prefeito 
Jerry Correia e 
vereadores do 
município de 
Assis Brasil.

Construção de uma rampa em concreto armado e contenção do desbarrancamento vai organizar fluxo de 
transportes de cargas e passageiros no porto localizado na tri-fronteira Brasil, Bolívia e Peru.
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A deputada Vanda Milani juntamente com o secretário de Estado de Meio Ambiente do 
Acre, Israel Milani, esteve com o diretor do Departamento de Destinação da Superintendência 
de Patrimônio da União (SPU).

Em pauta, a solicitação de regularização fundiária das glebas Seringal Afluente (localizada 
nos municípios de Feijó e Manuel Urbano) e Floresta Estadual do Antimary – FEA (localizada no 
município de Sena Madureira).

A deputada lembrou que na gleba do Seringal Afluente atualmente se encontram 142 famí-
lias, enquanto que no Antimary são 53 famílias. Em ambos os casos, todos estão cadastradas 
no Instituto de Terras do Acre – Iteracre, mas não contam com o título definitivo da terra.

Em decorrência da pandemia do Covid-19, frisou a deputada, houve atraso na execução das 
ações planejadas para regularização fundiária como a finalização de relatório e posteriores 
ações necessárias à formalização de contratos de concessão.

“Estamos cobrando informações quanto aos tramites dos processos para destinação das 
localidades reforçando a solicitação de dilação de prazo para fins de regularização fundiária 
das referidas glebas” destacou a deputada.
COMPROMISSO 

No encontro, a deputada Vanda Milani reiterou seu compromisso com a regularização fun-
diária para as famílias interessadas e colocou seu gabinete à disposição para o encaminha-
mento e posterior solução do problema. 

Profundo conhecedor do Acre e admirador do Estado, Jorge de Souza assegurou todo o em-
penho e apoio para a solução do caso e reiterou que o Governo Bolsonaro “tem grande interes-
se nos projetos de regularização fundiária”. 

Na SPU, Vanda Milani 
defendeu regularização 
fundiária na Amazônia

Para a deputada Vanda Milani a regularização fundiária ajuda a 
conter práticas de ilícitos ambientais na Amazônia.
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A palavra dada pela deputada federal Vanda Milani não 
é promessa, trata-se de compromisso. Vanda já empenhou 
R$ 3,9 milhões em emendas extras e impositivas:

3,9
MILHÕES

JÁ EMPENHADOS PELA DEPUTADA FEDERAL 
VANDA MILANI PARA O MUNICÍPIO DE
SENADOR GUIOMARD.

R$ 600 mil

R$ 1.200.000

R$ 500 mil

R$ 100 mil

R$ 1.100.000

Abastecimento
de água 

Aquisição de Patrulha Me-
canizada para dar apoio ao 
homem do campo

Reforma do Hospital de 
senador Guiomard

Para ajudar no combate à 
convid-19, ações de saúde. O 
recurso já foi pago pelo go-
verno federal

Construção do 
Mercado Municipal 

R$ 400 mil Ampliação da 
Rodoviária Municipal

R$
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Reforma do Hospital de 
senador Guiomard

Construção do 
Mercado Municipal 
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Vanda: pagamento 
por serviços 

ambientais ajuda 
a quem estar na 
ponta mantendo 
florestas em pé

“Comunidades 
tradicionais, povos 
indígenas e agricultores 
famíliares poderão ser 
reconhecidos pelo
trabalho de 
sustentabilidade”
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A deputada federal Vanda Milani (Solidariedade-

-Ac) disse que a aprovação do projeto que cria a Polí-
tica Nacional de Pagamento por Serviços Ambientais 
(PNPSA), destinada a ajudar produtores rurais, indíge-
nas, quilombolas e comunidades tradicionais “é uma 
vitória do meio rural e o aperfeiçoamento das regras 
ambientais no país”.

Com o texto que segue para sanção presidencial, 
o produtor rural terá mais incentivo para preservar o 
meio ambiente. “Agora sim, quem está na ponta man-
tendo nossa floresta em pé será diretamente benefi-
ciado” acrescentou.

Para a parlamentar, a decisão de proteger as flo-
restas, principalmente na Amazônia, passa por uma 
conduta moral que muitas vezes vem do berço e que é 
repassada de geração para geração. 

O programa tem como foco as ações de manuten-
ção, recuperação ou melhoria da cobertura vegetal em 
áreas consideradas prioritárias para a conservação, 
nas ações de combate à fragmentação de habitats e 
para a formação de corredores de biodiversidade e 
conservação dos recursos hídricos.

“Demos prioridades para os serviços ambientais 
providos por comunidades tradicionais, povos indíge-
nas e agricultores familiares” acrescentou a deputada.

O pagamento pelos serviços ambientais poderá ser 
de várias formas: direto (monetário ou não); prestação 
de melhorias sociais a comunidades rurais e urbanas; 
compensação vinculada a certificado de redução de 
emissões por desmatamento e degradação; comoda-
to; títulos verdes (green bonds) e Cota de Reserva Am-
biental instituída pelo Código Florestal (Lei 12.651/12).
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E X P E D I E N T E

GABINETE 516 - ANEXO IV - CÂMARA DOS DEPUTADOS 
TELEFONE: (61) 3215-5516 

E-MAIL: DEP.DRA.VANDAMILANI@CAMARA.LEG.BR 

REVISTA VANDA MILANI   
DEPUTADA FEDERAL 

FEVEREIRO 2021 – EDIÇÃO I 
 

SAVIO DOMINGOS  
JORNALISTA RESPONSÁVEL EM BRASÍLIA 

 
JAIRO CARIOCA 

JORNALISTA RESPONSÁVEL NO ACRE 
 

FOTOS:  
CÂMARA DOS DEPUTADOS/INTERNET /DIVULGAÇÃO
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E X P E D I E N T E

IMPRESSÃO 
DW IMPRESSÕES

TIRAGEM 1000 MIL UNIDADES

E-MAIL
DWVISUAL@GMAIL.COM

+55 68 99963-7928

CRIAÇÃO/LAYOUT: 
WEVERTON SILVA
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